



Jornada laboral de 40 horas en México, ¿cuándo se discutirá en Cámara de Diputados?

- Los diputados definieron las fechas en las que se realizará un Parlamento Abierto para escuchar las voces de los sectores empresarial, sindical, académico y trabajadores



Ciudad de México — La reforma constitucional que busca la **reducción de la jornada laboral en México** podría dar un nuevo paso en el terreno legislativo.

La Cámara de Diputados discutiría la reforma que reduce la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales después de que se apruebe el Presupuesto de Egresos de 2024, de acuerdo con Susana Prieto Terrazas, la diputada de Morena que impulsa la iniciativa.

La Comisión de Puntos Constitucionales de [la Cámara de Diputados aprobó el 25 de abril de 2023](#) la reforma al Artículo 123 del Apartado A de la Constitución que establece la reducción de la jornada laboral en México, a fin de garantizar a los trabajadores dos días de descanso por semana.